

## Beten.....

Strebt danach, dass das Gebet in der Gemeinde an die erste Stelle rückt. Redet mit mir....über alles, was euch beschäftigt. Über alles, was ihr wünscht, über eure persönlichen Sorgen und Ängste, über euer Zweifeln, eure Verletzungen, Krankheiten, seelischen Nöte. Tut es gemeinsam, denn es ist für jeden von euch erbaulich, wenn ihr gemeinsam zu mir im Gebet findet. Sucht nicht nach großen Worten, sprecht wie die Kinder zu ihrem Vater sprechen, seid einfach in eurer Wortwahl, damit die Menschen, die auf der Suche nach mir sind, nicht verwirrt werden oder gar erschrecken. Lernt untereinander und miteinander, mit mir ins offene Gespräch/Gebet zu kommen. Ihr seid da alle sehr lernfähig, und ich werde bei euch sein. Darauf sollt ihr euch verlassen.

(...)

28.07.13, 19.05 Uhr

[ein Kind sagte dazu: ein „*Brief von Gott*“ an die EFG Oberhausen]